



4. Wurden nach Schadenfällen Auflagen an die Betreiber gemacht? Wurden diese eingehalten?
5. Wurden bereits Bußgelder im Zusammenhang mit etwaigen Schadenfällen verhängt?
6. Wurden bereits Bußgelder wegen der Nichteinhaltung von Auflagen verhängt? Wurden bereits einmal Anlagen behördlicherseits stillgelegt?
7. Sind die im Landkreis Rotenburg betriebenen Anlagen nach Ihrer Einschätzung sicher oder müssen ggf. Kontrollen oder Nachrüstungen durchgeführt werden?

Wir bitten Sie, vor dem Hintergrund der massiven Auswirkungen auf den Naturhaushalt um eine baldige Beantwortung unserer Fragen. Ein Doppel dieser Anfrage werden wir an die Kreistagsfraktionen und den Umweltausschuss senden.

Mit freundlichem Gruß

Im Auftrage



Wilfried Pils